



4 Pièces

126 m²

Réf. 533

2 100 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de 126 m² - 3 Chambres en suite salle de bains - grande terrasse de 85 m²Entièrement rénové en 2023, cet appartement est situé à 100 mètres des rues piétonnes du village, au 1er étage d'un chalet de 3 propriétaires.Entrée desservant la belle pièce de vie, une cuisine ouverte sur le séjour, un salon avec cheminée, une grande terrasse de 85 m² exposée Sud.Trois belles chambres en suite salle de bains complètent ce bien.Un garage et un ski-room."Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr"

Apartment of 126 m² - 3 Bedrooms en suite bathroom - large terrace of 85 m²Completely renovated in 2023, this apartment is located 100 meters from the pedestrian streets of the village, on the 1st level of a chalet of 3 owners.Entrance serving the beautiful living room, a kitchen opened to the dining room, a living room with wood fireplace, a large terrace of 85 m² South facing.Three beautiful bedrooms en suite bathroom complete this property.A garage and a ski room."Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr"

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

